
第 2 回サカグループ地域密着型サービス（看護小規模多機能型居宅介護）事例報告会アンケート 

1. 事例内容について 

・これまで看多機が関わっているケースに関わったことがなかったので、実際の事例を通して発表して

もらえ、とてもイメージがわきやすかった。 

・訪問看護の早期介入、集中的なケアが行えた事で早期治療につながった。ケースだとだと思います。

通所との組み合わせも看多機だからこその情報共有がスムーズだったと思いますし、その内容がわかり

やすく簡潔にまとめられていてよかった。 

・利用者お一人お一人の人生に寄り添い、その方が大切にしてきたという願う生活にスタッフの方たち

が温かく、懸命に関わり続けておられる事が良く分かりました。素晴らしいと思いました。 

・事例が分かりやすく、看護小規模多機能センターの事を詳しく知れたためよかったです。 

・とても分かりやすかったです。事例を通じて、どのような方が看護小規模を使われているかが分かっ

た 

・他の事例も興味があります。例えば身寄りのない方の支援、医療依存での高い方で、在宅医と連携さ

れている例などあればお聞きしたいです。 

 

2. 事例報告会の時間の長さ 

1. とてもよかった 6 病院 2.よかった 1 病院 3.ふつう０ 4.長かった０ 5.その他０ 

・質疑応答の時間も含め丁度良かった 

・コンパクトにまとめらておりよかった 

 

3. 事例報告会の開催する時間 

1. 参加しやすいと思う 6 病院 2.参加は難しいと思う０人 3.その時による 1 病院 4.その他０人 

・日中の時間では参加がなかなか難しいので１６時はとても良い 

・お昼過ぎの方が参加しやすいと感じました 

・比較的落ち着いた時間帯で事例報告会を聞くことが出来て良かったです 

 

4. 看護小規模多機能型居宅介護・小多機多機能型居宅介護に求める事はなんですか 

・自宅で生活を続けたいが、訪問介護も看護も必要、デイサービスにも通いたいというケースが増えて

いると感じます。ただ実際に退院の時に小多機等に繋ぐケースがないため、もっと利用につながるケー

スが増えると良いと思った。 

・サービスに合わせた生活を送るのではなく、利用者の生活に合わせてベストなタイミングでサービス

が入る事で、ＱＯＬに繋がると思います。２４時間３６５日、一人一人に合った柔軟な対応をしてもら

える看多機を今後もおすすめして行こうと思います。 

・これからも色々なご相談をさせていただくと思いますが、今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

・病院から直接家に帰ることに不安がある本人・家族のために、少し泊りを長く利用して、自宅退院に

向けて訓練をしていただけると嬉しいです。 

・それぞれの自宅事情がある中で、利用者様の状態に合わせて宿泊や通所、訪問看護を組み合わせて、

より良い暮らしに繋がればと思いました。 

・臨機応変な対応ができる魅力を感じ、小多機サービスを案内することがあります。 

 


